



Déclaration préalable CGT au CSEE DTSI N°37 26/08/2025

La CGT espère que vous avez pu toutes et tous profiter de bonnes vacances, et nous en profitons pour remercier toutes les personnes ayant contribué par leurs luttes à l'obtention de ces congés payés.

Ce droit aux vacances est de plus en plus malmené c'est un droit pour toutes et tous : il est temps d'avoir les moyens de se réapproprier nos congés !

Les vacances ne sont pas un luxe, elles sont un droit Une conquête sociale arrachée de haute lutte par le mouvement ouvrier, notamment avec les congés payés de 1936 : quinze jours dont douze ouvrables (loi du 20 juin 1936).

Pourtant, même si nous pouvons tous en bénéficier, ce droit fondamental est aujourd'hui bafoué, vidé de sa substance, réservé à une minorité de salariés. En effet, une partie de la population écourte la durée de ses vacances, et plus de 40 % de la population est privée du droit de partir en vacances !

Focus sur notre actualité Internationale :

La CGT condamne de plus en plus les différentes exactions menées par l'état d'Israël, nous condamnons aussi les actes indignes comme celui qui a vu l'arbre planté en commémoration d'Ilan Halimi coupé...

Focus sur notre actualité hexagonale :

Gouvernement :

Le premier ministre a décidé de passer par un vote de confiance et cela devrait être reconnu comme une faute professionnelle, en effet en procédant de la sorte le premier ministre scie à façon intentionnel la branche sur laquelle il est assis. Tout le monde aura compris que son désir de continuer dans ses fonctions n'est plus sa priorité et qu'il préfère passer l'hiver à Pau plutôt qu'à Matignon. Bref lui qui voulait s'attaquer au sujet des avantages des élus aura assez cotisé pour prétendre à sa retraite de premier ministre et se préparer une douce retraite tandis que nous aurons à subir les manques de son gouvernement et à payer les pots cassés d'une telle gestion chaotique.

AFP en Danger :

La situation économique de l'agence France presse (AFP) est au plus mal et cela ne tombe pas au meilleur moment, pour faire court la perte de revenus commerciaux liés entre autres aux organismes de presse Américains (Voice of America) qui contribue à l'AFP afin d'obtenir des dépêches ne financerons plus l'AFP. Ces annulations de contrats liés à des pressions de gouvernements autoritaires ou populistes nous font craindre le pire concernant la qualité de l'information dans un monde où la désinformation est de plus en plus courante.

La rentrée sociale :

Cette rentrée sociale s'annonce caniculaire, les annonces du gouvernement demandant un enième effort aux travailleurs avec la suppression entre autres de deux jours fériés. Nous constatons ici et là que la gronde populaire s'organise pour concentrer les efforts sur la journée du 10 septembre.

Il est important pour la CGT d'empêcher les politiques d'austérité.

L'inflation continue de ronger les salaires, les services publics sont à genoux, les entreprises annoncent des vagues de suppressions d'emplois...

Le gouvernement prépare un budget 2026 qui nous enfonce dans l'austérité avec encore des économies sur notre dos, sur les services publics comme sur la Sécurité sociale. Ce sont toujours les mêmes qui payent, comme, par exemple, avec la TVA « sociale », une arnaque !

Et pendant ce temps, l'extrême droite prospère sur le désespoir. Amie des grands patrons et des actionnaires : à l'Assemblée elle vote contre l'augmentation du Smic et contre l'indexation des salaires sur l'inflation.

Passons à l'actualité d'Orange :

Nous vous conseillons de prendre connaissance des échanges entre Fabien Gay et Orange concernant la sous traitance chez Orange et la libéralisation des télécommunications.

Dans un autre registre moins drôle nous vous conseillons l'enregistrement de l'audition d'Orange par la commission d'enquête du Sénat concernant l'aide publique aux grandes entreprises. Fabien Gay rapporteur de cette commission a pu échanger sur ce sujet, la société Orange supprime des emplois et cela malgré le fait qu'elle touche des aides publiques, mais nous aurons tous le loisir d'échanger à ce sujet avec un point d'externalisation d'activité à l'étranger qui est à l'ordre du jour de ce CSE.

Pour terminer sur une belle phrase :

Une fois n'est pas coutume nous citerons Francois Bayrou qui déclarait concernant la dissolution effectuée par Jacques Chirac :

Moi quand je fais du saut à l'élastique, je m'accroche à l'élastique...

Nous verrons d'ici peu de temps...